



# うさぎ組だより 5月

尚徳福祉会 とちょう保育園



爽やかな風に、暖かい日差し。お散歩が心地良く、楽しい季節になりました。新年度が始まり、あっという間に1ヶ月が経ちました。少しずつ環境にも慣れてきて、子どもたちの自然な笑顔も増えたように感じられます。

公園では、虫や花の観察が大好きなうさぎ組さん。新しい発見があると、みんなぎゅ〜っと大集合して観察し、発見の喜びを共有しています。少しずつお友だちと遊ぶことの楽しさを感じながら過ごせたらと思っています。



## 「うさぎ組さんになったよ」

環境が変わったことで、お兄さん、お姉さんになったことを少しずつ実感している子どもたち。トイレでりす組さんと出会うと、「見てて！ぼくズボン履けるよ！」「わたし、おトイレ座ってみるの！」といった様子でうさぎ組先輩としてカッコいい姿を見せてくれることもあります。進級をきっかけに、身の回りのことを自分で取り組もうと意気込む姿が多く見られるように思います。とはいえ、まだまだ一緒にしてほしい、手伝って欲しいという姿も見られます。そして、「自分で！」の気持ちと、なかなか上手くいかない現実に葛藤することもあります。さりげないサポートや、方法を分かりやすく伝えること、一緒に実践してみることで、「自分で！」の気持ちを尊重できる環境作りをすること、などを心掛けて小さなことでも「出来た！」と達成感を味わえるようにしています。

園では、靴箱を変えたり、お着替えカゴを導入してみたりと、子どもたちの姿に合わせて色々と試行錯誤をしている所です。衣類の着脱や、靴や帽子の着脱、食後の手や口拭きなど、意欲的に頑張っているうさぎ組さんです。お家でも頑張る姿をぜひたくさん応援してあげてください！

## 5月の目標

- さまざまな気持ちを受け止めてもらい、安心して過ごす。  
嬉しい・楽しい・悲しい・悔しいなど、様々な方法で思いを表現し、それらを十分に受け止められる中で安心感を得られるようにしていきます。
  - 自分の好きな遊びを楽しんだり、友だちの遊びに興味をもつ。  
少しずつ視野が広がり、お友だちへの興味や、関わりたい気持ちが出てきます。保育士に仲立ちされながら、一緒に遊ぶ楽しさを感じられるようにしていきます。
- ♪今月のうた♪  
「きゃべつのなかから」「おつかいありさん」「てんとうむし」  
季節を感じながらたくさん歌を楽しみたいと思います！

## おねがい

日中は気温が上がる日が増えてきました。活動や天候に合わせて快適に過ごせるよう、薄手の長袖や半袖Tシャツのご用意をお願いいたします。

**こどもの日**

「♪やねよりたかい〜」と、うさぎ組さんの可愛らしい歌声が響くこの頃。子どもたちは「こいのぼり」に興味津々です！製作では、絵の具スタンプや糊を使って、立派なこいのぼりを作りました。「何色にしようかな〜？」と悩んだり、「1（いち）の指でぬりぬり…」と指先を器用に動かしたりと、それぞれの思いと頑張りがたくさん詰まった作品になりました！子どもたちみんなが元気に大きくなることを願って飾りたいと思います♪